



Zusammenschluss der Institute für Geophysik und für Geologie und Paläontologie Vom 28. Juni 2022

Beschluss des Präsidiums vom 28.06.2022 (Mitt. TUC 2022, Seite 485).

Das Präsidium hat in seiner Sitzung am 28.06.2022 folgenden Beschluss gefasst:

Das Präsidium stimmt den Zusammenschluss der Institute für Geophysik und für Geologie und Paläontologie zu. Der Zusammenschluss soll in der Senatssitzung am 01.11.2022 behandelt werden.

Der Senat hat in seiner Sitzung am 01.11.2022 folgenden Beschluss gefasst:

Vorbehaltlich der Zustimmung des Personalrats stimmt der Senat der Schließung des Instituts für Geophysik und Integration der Aufgabenstellung des Instituts für Geophysik in Lehre und Forschung, der personellen Ausstattung, der Lehr- und Betriebsmittel (nach hochschulinterner Formel), Zuordnung der Flächen und der Geräte in das Institut für Geologie und Paläontologie zum 30.09.2022 zu. Das Institut soll weiterhin die Bezeichnung "Institut für Geologie und Paläontologie" tragen.

Der Personalrat hat in seiner Sitzung am 03.11.2022 der genannten Maßnahme gemäß § 75 Abs. 1 Nr. 8 NPersVG zugestimmt.